

Ibagué, 4 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 297

Alcaldía les rinde homenaje a los recicladores de Ibagué en su día

Cada año se conmemora esta valiosa labor que permite tener una ciudad más bonita.

La Administración Municipal conmemora y exalta la labor de los recicladores, que diariamente recorren las calles de la Capital Musical realizando la invaluable labor.

“Hay algo muy puntual hoy en una actividad de estas, y es dignificar la labor que ustedes están haciendo y eso, es darle la relevancia que tienen para nosotros. Es decir que son demasiado importantes y generan un impacto ambiental muy significativo”, expresó Humberto Leal, director de Ambiente, Agua y Cambio Climático.

Adicionalmente se tuvo el acompañamiento de funcionarios del Ministerio del Trabajo, que les dieron charlas y capacitaciones para que sigan fortaleciendo sus habilidades y sepan cómo seguir preservando los beneficios que les brinda la Alcaldía.

Los homenajeados participaron de la actividad, disfrutaron de música y refrigerios. Además, se recordó la importancia de su trabajo para el medio ambiente y para sus hogares.

“Por cada kilo de material que nosotros recuperamos, estamos evitando que se degraden o se contaminen los recursos naturales. También evitamos que esos residuos lleguen al relleno sanitario y ayudamos a alargar la vida útil del mismo”, explicó Wilson Gualtero, reciclador de oficio de Ibagué.